
Herrn 
Oberbürgermeister
Hansjörg Eger
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Anfrage zur Planung der Hauptfeuerwache

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Eger,

am 18.12.2014 stellten die Fraktionen der CDU und der SPD einen Antrag, in dem der Standort 
für die Feuerwache am „ Rauschendem Wasser“  gefordert wurde. Mehrheitlich wurde der 
Antrag beschlossen obwohl unsere GRÜNE, alternative Lösung für den Umbau des 
Feuerwehrkonzeptes schätzungsweise 2 Mill. €  weniger kosten würde.

Zusätzlich sollte eine Verkehrsuntersuchung vorgenommen werden, da die große Kreuzung 
stark befahren ist. Es sollte untersucht werden, ob die große Verkehrsbelastung an der 
Kreuzung einer zukünftigen Hauptfeuerwache nicht im Wege steht.

Die Verwaltung hat inzwischen zwei Jahre Zeit gehabt eine Planung für den Standort „ Am 
Rauschendem Wasser“  zu erarbeiten, zumal in der Begründung des o.g. Antrags in der 
damaligen Sitzung von „ zügig“  anzugehenden Planungen die Rede war.

Da eine zügige Planung anders aussieht, möchten wir GRÜNEN über den Stand der Dinge 
Auskunft erhalten und stellen folgende Fragen:

1. Wurde eine Verkehrsuntersuchung im Zusammenhang mit dem Bau einer 
Hauptfeuerwache beauftragt, wann wurde sie beauftragt und was ist das Ergebnis 
dieser Untersuchung?

2. Wann wurde mit der Planung für den Bau der Feuerwache am „ Rauschenden 
Wasser“  begonnen? Können Sie bitte den Stand der Planungen erläutern? 

3. Mit welchen Problemen ist anhand der bisherigen Planung der Hauptfeuerwache am 
„ Rauschenden Wasser“  zu rechnen?

4. Mit welchen Kosten ist für die neue Hauptfeuerwache nach den bisherigen Planung zu 
rechnen?

Vielen Dank für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen
Irmgard Münch-Weinmann Luzian Czerny
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